

Wetziker Übergangskredit zur Förderung von Energieeffizienz ist ausgeschöpft

Das Parlament hat im letzten Dezember einen Übergangskredit von 1,6 Millionen Franken zur Förderung von Energieeffizienz und erneuerbarer Energie für 2024 bewilligt, nachdem der Rahmenkredit 2020 – 2024 bereits vor Ende 2023 ausgeschöpft war. Auch in diesem Jahr waren die Gesucheingänge hoch und der Übergangskredit wird mit den vorliegenden Gesuchen ausgeschöpft.

Seit Anfang Jahr wurden bei der Stadt Wetzikon viele Fördergesuche eingereicht und mit den Gesuchseingängen bis Juli 2024 wurde der Kredit ausgeschöpft. Nach Aufbrauchen des Übergangskredits werden keine Fördermittel mehr gemäss dem aktuellen Förderreglement ausbezahlt und das Förderprogramm wird beendet. Es können somit auch keine Gesuche mehr eingereicht werden. Ab 1. Januar 2025 gilt voraussichtlich ein neues Förderreglement, für welches das Parlament zurzeit die Bewilligung eines neuen Kredits berät.

Frühere Medienmitteilungen zum Thema

- [Neues Förderprogramm 2025: Energieeffizienz von Gebäuden geht ans Parlament](#) (Medienmitteilung vom 10. Juli 2024)
- [Wetziker Fördergelder Energie](#) (Medienmitteilung vom 18. April 2024)

Ansprechpersonen für Medien:

- Für Fragen zum Übergangskredit Energie: Heinrich Vettiger, Stadtrat Tiefbau, Umwelt + Energie, Tel. 079 663 55 88 oder heinrich.vettiger@wetzikon.ch
- Für weitere Fragen: Luzia Zollinger, Fachfrau Kommunikation, Tel. 044 931 24 12, oder luzia.zollinger@wetzikon.ch

Wetzikon, 16.08.2024

Präsidiales + Entwicklung